



Le conseil dit oui à l'agrandissement

SAINTE-GENEVIÈVE Trois adjointes ont effectué deux visites à l'improviste dans cette élevage de poules pondeuses qui demande à s'agrandir. Elles n'ont rien trouvé à redire.

Lors du conseil municipal du 10 mars, la problématique de l'extension de l'exploitation avicole de Esches devait recevoir l'avis définitif de la municipalité. Avant de statuer, il a été fait mention de l'action de Beritza Ziegler, Christelle Marin et Dominique Labarre, adjointes, qui se sont rendues par deux fois, le mardi 28 février et le jeudi 9 mars, à l'exploitation avicole de M. Bue à Esches.

LES POULES SONT BIEN ÉLEVÉES EN PLEIN AIR

La première visite avait pour but d'évaluer l'état actuel de cette

NOAILLES : DÉMISSION AU CONSEIL

Catherine Verhalle a envoyé un courrier au maire Benoît Biberon pour lui signifier sa démission du conseil municipal. Issue d'une liste d'opposition, elle avait quitté précédemment de sa fonction de présidente du comité des fêtes.

Vote sous réserve de certains points tels les odeurs ou la gêne des riverains

exploitation et ses rapports avec les environs. Il a été demandé à des riverains si les poules étaient bien élevées en plein air et ces derniers ont confirmé que c'était bien le cas. Puis, lors de cette visite (sans rendez-vous), elles ont rencontré M. Bue et lui ont posé la même question. Il a répondu que suite au risque de grippe aviaire, le préfet a interdit de sortir les poules pour

une période de 15 jours, mais que sinon il en était ainsi.

Lors de la deuxième visite, (et ce toujours sans rendez-vous), M. Bue a bien voulu répondre aux interrogations des "enquêteuses", surtout à propos des fientes.

Tout d'abord il a précisé qu'il épand depuis une quinzaine d'années sur ces mêmes champs (sans retour négatif du voisinage) et les fientes produites par les poules ne suffisent actuellement pas à couvrir la surface prévue pour l'épandage; il a donc encore une marge de manœuvre. Les fientes supplémentaires, qui proviendraient de l'augmentation du nombre des poules, seraient mises en tas à l'extérieur pour un deuxième séchage après le premier, qui s'effectue au sol.

A l'heure actuelle, il épand tous

les deux/trois ans au moment du changement de culture, puisqu'il cultive du maïs et du colza sur ces mêmes champs, produits qui serviront à terme à nourrir les poules. Les épandages se font en juin/juillet, en début de semaine et lorsque le vent est favorable, afin de ne pas gêner les riverains.

Après ces visites, se sont dégagées plusieurs pistes de réflexion à propos de la demande d'extension : cette entreprise a besoin pour se pérenniser, de se développer pour s'adapter aux exigences de notre marché. Certes il faut être sûr que toutes les conditions de sécurité et protection de l'environnement sont respectées, mais l'ensemble du conseil municipal se déclare prêt à émettre un avis favorable à l'enquête publique.

Lina, une "Mobiklasse" au collège



SAINTE-GENEVIÈVE

Sous le terme de « Mobiklasse » se trouve un programme destiné à faire aimer la langue allemande aux Français, et à en favoriser l'apprentissage. Lancé en 2015 par l'office franco-allemand pour la jeunesse, il encourage la découverte de la culture allemande à travers des initiations, des jeux, et des animations linguistiques dans les collèges. Le programme dispose de 11 animateurs qui viennent offrir une image attrayante, actuelle et authentique de l'Allemagne et faire connaître les possibilités d'échange entre les deux pays. Au collège Léonard de Vinci de Ste Geneviève, c'est Lina Werry, jeune allemande de 27 ans, pleine de bonne humeur, qui, à bord de son Citan Mercedes-Benz

Dans le cadre de la Mobiklasse, les collégiens ont accueilli Lina Werry, une petillante Allemande de 27 ans.

(un Renault Kangoo rebadgé Mercedes, un premier symbole de coopération), est venue à la rencontre des élèves. Elle a passé une journée avec différentes classes en compagnie de Jean-Fabrice Cailleux, professeur d'allemand, afin de sensibiliser les jeunes aux différences interculturelles dans la perspective d'un séjour dans le pays, et ainsi contribuer à renforcer le partenariat entre les deux pays sur le long terme. Très concernés par cette action, le comité de Jumelage de Noailles / Grossenenglis, par l'intermédiaire de Mr Housset a apporté sa contribution.

NOAILLAIS

Assemblée générale du Comité de Jumelage vendredi 17

RENDEZ-VOUS

L'assemblée générale du comité de Jumelage de Noailles se tiendra le vendredi 17 mars 2017, à 18h30, à la salle du Conseil Municipal à Noailles. Comme chaque année, un bilan 2016 sera à l'ordre du jour avec le bilan financier 2016 et prévisionnel pour 2017.

Brocante à Ponchon le 2 avril

Brocante de printemps 8ème brocante de printemps, organisée par l'Association pour les loisirs périscolaires de Ponchon le dimanche 2 avril 2017 de 6h à 18h30, au Hameau de Pierrepont, commune de Ponchon. Ouvert aux particuliers et professionnels, tarif particulier 3,50 €/m, tarif professionnel 5,50 €/m. Renseignements au 03 44 03 46 22 ou 06 59 81 72 33. Bulletin téléchargeable sur : ponchon.fr

Brocante à Noailles le 19 mars

Dimanche 19 mars, de 6h30 à 11h se tiendra la traditionnelle brocante de printemps. Elle se déroulera place du Marché, place de l'Hôtel de Ville, rue Arnaud Bisson, avenue François Jardin et rue du Docteur Herpin.

18 euros d'augmentation, ça ne passe pas



La CGT conteste l'augmentation de salaire.

HERMES

Déjà quatre jours de conflit mais aucun résultat tangible sur une éventuelle revalorisation salariale. « Ils nous proposent 18 € bruts alors qu'ils font de bénéfices ! nous demandons au moins 50 € bruts », explique la déléguée du personnel Véronique Potier. A l'autre entrée, côté gare, la déléguée syndicale CGT (le seul syndicat de l'entreprise) Armandina DeSouza, tient le même langage : « Déjà quatre discussions avec la direction locale, mais ils ne veulent bouger que sur les primes, qui peuvent être supprimées d'un jour à l'autre, alors que nous voulons discuter sur les salaires ».